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ビブリオバトルゼミ（６月４日） 
ビブリオバトルとは、①発表参加者が読んで面白いと思った本を

持って集まる。②順番に一人５分間で本を紹介する。③それぞれの

発表の後に参加者全員でその発表に関するディスカッションを２

～３分行う。④全ての発表が終了した後に「どの本が一番読みたく

なったか？」を基準とした投票を参加者全員一票で行い、最多票を

集めたものを「チャンプ本」とする。（ビブリオバトル公式ウェブ

サイトより）図書館ゼミとしては第 12 回を数えるのだそうです。今回は二名の教育実習生を加え

た６名で行われ、２年の楠くんが「きみのために青く光る (似鳥 鶏)」を紹介し優勝しました。 

３学年クラスマッチ（６月６日） 
梅雨入りが発表されたこの日、３年生

にとっては最後となる学年クラスマッチ

が行われました。当然のことながら生徒

自身（幹事会）が企画から運営まですべ

てを手がけています。競技はサッカー、

バレーボール、バスケットボール、バド

ミントンとクラス対抗大縄跳び。小雨模

様の天候でしたが、唯一の屋外競技であるサッカーは中止になることもなく、雨の中で

プレーをしているようにも見えました。翌日の授業に影響が出なかったことを祈ります。 

信州大学医学部医学科説明会（６月６日） 
３学年クラスマッチが行われた日の放課後、

信大医学部地域医療推進学講座の中澤勇一先生

をお招きして表題の説明会を実施しました。参

加希望者が教室の収容人数をはるかに超えたた

め、今回は２、３年生に絞って約 50名の生徒が

中澤先生の説明に熱心に耳を傾けました。医学

部医学科進学を目指す生徒が多い本校ですが、

最難関の入試を突破するためには、並々ならぬ

努力とモチベーションと切磋琢磨が必要です。

説明会のパンフレットにも「 を確

認してください」とありました。中澤先生のお

話を聞いて、決意を新たにしたことでしょう。 

子どもの性被害防止教育キャラバン隊（６月７日） 

これは県の教育委員会の事業です。外部の専門家から成る「子どもの性被害防止教育キャラバン

隊」を編制し各学校へ派遣する、というものです。本校では毎年、一年生を対象にして実施してい



ます。内容は、インターネットを契機とする性被

害の現状（実例）や要因の説明、インターネット

利用の危険性を踏まえた性被害防止についての

実践的な指導等です。多くの生徒がスマホを持っ

ている現状の中、危険を察知し回避する力をしっ

かりと身につけて、インターネットを契機とする

被害（性以外にも様々な危険が潜んでいます）の

防止に役立ててほしい、と願っています。 

その他の話題をいくつか 

★ ＪＦＡ第５回全日本ユース（U-18）フットサル選手権大会長野県大会

で、本校フットサル部が３位に入りました。高体連の正式競技になってい

ないため高校総体とは異なる大会ですが、毎日の練習会場に苦労しながら、

地道に練習を積み重ねて勝ち取った立派な成績だと思います。 

★ ６月９日は松本中学初代校長の小林有也先生

の命日でした。これに先立ち、応管の生徒たちが

７日の木曜日にお墓参りと掃除をしてきてくれ

ました。毎年恒例のことですが、深謝。 

★ ６月５日、ＰＴＡによるエアコン導入検討委

員会が開かれました。夏の暑さ対策として、当面

３年生の教室への来年度の設置を目指して、正式な検討に入りました。 

また、６月９日の土曜日の夜には、塩尻地区ＰＴＡの総会と懇談会が開

催され、３名の担任の先生とともに出席いたしました。保

護者の方々と、より身近で率直な意見交換ができて、楽し

く意義深い時間となりました。ありがとうございました。 

★ ６月８日の放課後、とんぼ祭に係る生徒大会が開かれた

はずですが、手元にある情報が議案書の

表紙の写真しかありません。スミマセン。 

★ ３年対象の平日補習が行われていま

す。数学Ⅲ、国語、英語の三教科。県大

会も終わり へ切替え時です。 

今週の予定（Ｂ２） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

１１ 月 学年会 同窓会東京支部総会 

１２ 火  同窓会東北信支部総会 

１３ 水 職員会  

１４ 木 土曜授業 尚学塾運営委、尚学会理事 

１５ 金 期末考査 校長マネジメント研修 

１６ 土  大町岳陽開校記念式典 同窓会東海支部総会 

１７ 日  総文祭開催ＰＲイベント 

１８ 月 （Ａ１） 期末考査  

 

議案書の注意書きには「大会中に勉強するな」 


